

PREMIER DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne.
En An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30
Les abonnements se soldent invariably d'avance

Le Numéro  **Cinq Sous**

PRIX DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire.
En An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS \$7.00 \$3.50 \$1.75
POUR L'ETRANGER \$9.00 \$4.50 \$2.25
Les abonnements se soldent invariably d'avance

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 19 MAI 1909

82me Année

LA QUINZAINE FANTASISTE.

Comme il connaissait les hommes, celui qui a dit : "Si on m'accusait d'avoir volé les tours de Notre-Dame, je commencerais par prendre la fuite !" Un monsieur dont le casier judiciaire est plus blanc que la blanche hermine, est, paraît-il, poursuivi pour escroquerie et abus de confiance par un particulier qui l'accuse d'avoir détourné un timbre-poste inséré pour réponse dans une lettre à laquelle le correspondant n'a pas jugé à propos de répondre. Or le problème est insoluble. Si vous renvoyez le timbre, vous ne pouvez le faire qu'en l'enfermant dans une enveloppe sur laquelle vous en appliquez un à votre tour, et vous n'avez aucune raison pour détourner dix centimes de l'honneur d'un individu que vous ne connaissez pas. Si vous collez simplement le timbre sur une enveloppe vide, il n'est plus bon à rien puisque la poste l'oblitére. Mais les ruses qui vous adressent leurs communications n'en tendent pas de cette ordure-là. Or vous devez leur restituer leur timbre, en vous en servant pour établir entre vous et eux une correspondance que vous n'avez aucune envie d'entamer. C'est ce qu'on appelle grammaticalement un syllogisme, c'est-à-dire un raisonnement dont il est impossible de sortir.

Tout ce qu'on pourrait riposter à cette carte forcée serait d'écrire à l'envoyeur : "Je vous remercie des dix centimes dont vous me faites cadeau", mais vous seriez dans l'obligation d'affranchir ce petit mot, ce qui ne serait alors qu'un prêt pour un rendu, et vous en seriez pour des enveloppes et du temps perdus. Mais allez donc faire comprendre cela à un receveur ! Pour ma part, j'aurais peine à additionner les injures que m'a values mon obstination à ne pas répondre aux lettres et à en garder les timbres : "Ah ! vous vous entendez à profiter du bien d'autrui ! Ça m'apprendra à croire à la probité des journalistes." Parmi ces correspondants occasionnels, les uns sont sincères et s'imaginent qu'il serait indélicat de leur part de vous obliger à une dépense qu'ils tiennent à vous épargner. Mais la tactique de la grosse majorité de ces indiscrets est de vous mettre la réponse sur la gorge.

Plusieurs aussi n'hésitent pas à employer cette espèce de chantage dans le but d'avoir de votre écriture, sans se rendre compte de ce qu'il y a d'humiliant pour nous à recevoir une lettre agrémentée intérieurement d'un timbre. C'est en outre la meilleure façon de ne pas se faire lire, attendu que je sais bien que Marcel Habert ou tout autre de mes amis ne va pas glisser un timbre-poste dans la lettre qu'il m'écrit, et les communications écrites de nos amis sont les seules qui nous intéressent. Soutirer des lignes à des hommes connus est du reste un système qui peut devenir au besoin très rémunérateur. J'ai connu un jeune juif américain aussi débrouillard qu'il était pauvre, et qui a commencé sa fortune par un véritable coup de maître. Sous des noms divers, même des noms de femme, il adressait à toutes les célébrités, des demandes d'autographe, "vicesité" elle mais tout de même flatteuse pour le sollicite qui, neuf fois sur dix, accordait à son admirateur l'aumône de quelque pensée plus ou moins philosophique.

Pendant deux ans, il exerça ce métier de quémandeur d'autographe, et quand il en eut réuni environ deux cents, il en fit une vente publique qui lui rapporta assez d'argent pour lui permettre de s'établir à New York où il tient à cette heure un magasin de confection dont nous avons tous plus ou moins payé les dragées.

au palais de Compiègne. Le morceau à composer est un chœur pour le titre duquel les professeurs ne se sont pas exposés à des méningites cérébro-spinales. Ça s'appelle "Soir d'été". J'avoue que cette dénomination ne me dit pas grand-chose, et que si en peinture un soir d'été ne ressemble pas du tout à un soir d'hiver, en musique il doit être extrêmement difficile de les distinguer.

Beaucoup de compositeurs se cassent la tête—en attendant qu'ils nous cassent la nôtre—à chercher un intitulé pour une valse ou une mazurka, leur préoccupation étant de nous dépeindre, au moyen de doubles croches, toutes sortes de situations et de sentiments. Au fond, c'est là une question de pure imagination. Qu'une sonate porte un nom ou un autre, l'oreille n'en est ni plus ni moins charmée. J'ai gardé le souvenir d'un compositeur de valse à je ne sais combien de temps qu'il m'avait demandé instamment d'intituler la dernière qu'il venait de terminer. Il s'extasiait depuis trois jours à lui trouver un titre, et n'y était pas encore parvenu, il me priait de venir à son secours. Il voulait quelque chose de rond, d'un peu imposant au public comme "Niagara Valse", ou "L'Ange foudroyé", ou "Orient-Express". Je lui dressai une liste de titres aussi vivants que possible parmi lesquels il n'aurait qu'à choisir ; mais quand je la lui présentai, il me dit, sans même jeter les yeux : "Merci mille fois ! J'ai trouvé. J'appelle ma valse "Brise légère". En littérature le temps et en fait de musique le nom ne font rien à l'affaire.

Un jour à lieu de surprendre ainsi, c'est le choix de la ville de Rome pour envoyer les vainqueurs. Qu'on l'ait désigné pour recevoir des peintres et des sculpteurs qui y étudient l'art des Titien, des Tiepolo, des Véronèse, des Michel-Ange et des Donatello, rien de plus logique ; mais nous entendons la musique italienne aussi bien et mieux chantée chez nous que dans aucun autre pays, la preuve en est que tous les grands ténors et les plus fortes prima donna s'empressent de venir en France faire consacrer leur talent. Bizet a été prix de Rome et il y a dans "Carmen" aucune réminiscence de l'Italie.

D'ailleurs, dans un siècle où tout est à Wagner, qui déjà suffisamment indignés par lui-même l'est encore plus par ses imitateurs, c'est non à Rome, mais à Berlin ou à Bayreuth, qu'il faudrait envoyer les lauréats de Compiègne. Ils vendraient probablement dégoûtés du casse-tête chinois auquel ils auraient été soumis pendant trois ans.

HENRI ROCHFORT.

DEPECHE
Télégraphiques

Messure de précaution.
St. Pétersbourg, 18 mai.—Un journal local publie aujourd'hui une dépêche de Tokio disant que le Japon a décidé d'envoyer un navire de guerre dans la mer de Behring en raison des prises répétées de vaisseaux japonais par des navires américains et Russes.

'Mes Pires Douleurs'

"Tous les Mois"

écrit Mme Marie Campbell, de Ratcliff, Tex. "J'endurais des souffrances inexprimables. Il est difficile de dire quelles étaient mes pires douleurs, car je souffrais de partout. Je désirais parfois que la mort mît un terme à mes souffrances. Finalement je décidai de prendre Cardui, qui a fait cesser mes douleurs et m'a permis de jouir de la vie. Je ne vous avais pas pour tout au monde retombé dans l'état où j'étais avant de prendre CARDUI, ce médicament merveilleux."

Pourquoi supporter ces douleurs singulières aux femmes, quand Cardui, Secours des Femmes, est dans toutes les pharmacies attendant que vous le mettiez à l'épreuve ? Il a fait du bien à des milliers d'autres. Pourquoi pas à vous ? Les douleurs de femme sont un signe de maladie de femme. Maladie de femme est un signe de débilité féminine. Débilité, maladie et douleur disparaissent, on l'a découvert, à l'aide du Vin de Cardui. Essayez-le ! Tous les pharmaciens dignes de confiance le vendent.

Mme Marie Campbell.

PRECIEUX LIVRE
GRATIS

Demander par écrit le Livre de 64 pages illustré, "How Treatment for Women" décrivant les symptômes des Maladies de Femme et donnant des conseils avisés sur la Santé. Un guide idéal. Les médecins, etc., pour les femmes. Expédié gratis, franc de port. Adresse: Ladies' Advisory Dept., The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn.

Prenez CARDUI

STOESSEL ET NEGOBATOFF
sont mis en liberté.



GENERAL STOESSEL.

St-Petersbourg, 18 mai.—Le lieutenant général Stoessel et le contre-amiral Negobatoff qui purgèrent une sentence de dix années d'emprisonnement dans la forteresse des Saints Pierre et Paul ont été remis en liberté ce matin par ordre du Tzar.

On croit que l'empereur a été poussé à cet acte de clémence après avoir eu connaissance du mauvais état de santé des deux prisonniers.

Le général Stoessel avait été tenu responsable par une cour martiale de la capitulation de Port Arthur, et reconnu coupable d'avoir rendu la forteresse avant d'avoir épuisé tous les moyens de défense.

Negobatoff avait été reconnu coupable d'avoir rendu ses navires à l'ennemi pendant le combat de la Mer du Japon.

Ils avaient été tous deux condamnés à 10 ans de forteresse. Stoessel avait été incarcéré le 20 mars, 1908 et Negobatoff le 15 avril 1907.

Le contre-amiral Grégorielf et le lieutenant Smynoroff, deux officiers qui servaient sous les ordres de Negobatoff, ont été graciés le mois dernier et remis immédiatement en liberté.

Ces deux officiers avaient été condamnés à mort par une cour martiale, puis leur sentence avait été commuée en 10 ans de forteresse.

Le testament de Marion Crawford.

Sorrente, Italie, 17 mai.—Mme F. Marion Crawford, veuve du romancier américain, a quitté Sorrente aujourd'hui, se rendant à Naples, où elle résidera dorénavant avec sa fille aînée, Mme Pietro Rocca.

Aux termes d'un testament homologué ces jours derniers, la bibliothèque et les manuscrits du défunt romancier sont légués à son fils Harold. Bertie, le second fils, recevra la plus grande partie de la fortune du défunt et compte se vouer à la carrière.

LAZARD'S
\$25
LES COSTUMES
STEIN-BLOCH

ne sont pas du genre passé que font la plupart des tailleurs. Cinquante ans dans le commerce des vêtements d'hommes nous ont appris que les Habits Stein-Bloch sont bien au-dessus de la moyenne. Nos complets de \$25 vous surprendront. Arrêtez-vous ici.

Le chancelier de Bulow.
Berlin, 18 mai.—Le chancelier, prince de Bulow, s'est rendu aujourd'hui à Weisbaden où il a eu un long entretien avec Guillaume II au sujet de la situation financière de l'Empire.

Avant de quitter Berlin le chancelier a tenu une conférence avec les leaders des différents groupes libéraux du Reichstag auxquels il a exprimé l'espoir d'arriver à une solution.

Troubles sismiques.
Heidelberg, 18 mai.—Des secousses de tremblement de terre d'une violence extraordinaire et apparemment à une distance de 5,500 milles ont été enregistrées par le sismographe de Heidelberg à 4:26 ce matin. Des secousses plus faibles ont continué jusqu'à près de 11 heures.

New York, 18 mai.—La vente tant annoncée du gouvernement de toilettes de prix saisis et contrebanded commença le 2 juin, quand le contenu d'une malle contenant 67 corsages, sera offert à l'enchère.

Ces corsages valant de \$50 à \$300 chacun sont parmi les plus beaux qui aient été produits à Paris depuis bien des années.

La malle No. 2, dont le contenu sera vendu le 4 juin, renferme trente magnifiques corsages de dentelle, dont chacun est décrit comme un "trésor". Pas un n'est évalué à moins de \$200.

Dans la malle No. 40 il y a quarante-sept toilettes Parisiennes, estimées au bas mot à \$250 chacune. Elles seront offertes à l'enchère le 5 juin.

Quarante-trois robes princesses de la malle No. 4 seront vendues à l'encan le 10 juin. Parmi celles-ci se trouvent plusieurs toilettes de dentelle évaluées à au moins \$1,000.

Le 12 juin on procédera à la vente de vingt-et-un corsages de la malle No. 5.

Le total des toilettes en contrebanded est porté à \$52,000.

LAZARD'S
\$25
LES COSTUMES
STEIN-BLOCH

DEMONSTRATION
D'UN FOURNEAU A GAZ

Visitez notre Magasin, et voyez nos Bouteilles à gaz en 7 minutes d'un fourneau froid. Et ce fourneau ne vous coûtera pas plus que ceux qui lui sont inférieurs et occasionnent plus de gaz.

Venez voir par vous-même et vous serez convaincus.

UNITED HARDWARE CO.,
1005-07 RUE DU CANAL.

Certains Pianos
Vendus à \$4.00 et \$5.00
par mois chez
GRUNEWALD

Pianos achetés, réparés, accordés, poils, échangés, etc.

W. G. TEBULT,
LE SILENCIEUX MARCHAND DE MEUBLES.
917-923 rue Royale. Nlle-Orléans, La.

ELIXIR ALIMENTAIRE DUCRO
Fiebre Jaune
Fiebre Typhoïde
Fiebres Intermitentes
Fiebres Paludéennes